

Renuncia de gobierno ruso responde a cambios propuestos por Putin



Moscú, 15 ene (RHC) La aceptación de la renuncia en pleno del gobierno del primer ministro ruso, Dmitri Medvedev, responde a los cambios constitucionales propuestos por el presidente Vladimir Putin.

En su intervención ante la Asamblea Federal, Putin afirmó que los requisitos del derecho y tratados foráneos, así como las decisiones de organismos internacionales, pueden actuar en el territorio de Rusia, solo si no implican restricciones o una violación de la carta magna rusa.

Los jefes de las divisiones administrativas, los miembros del Consejo de la Federación (senado), diputados de la Duma del Estado, el jefe del Gobierno, ministros federales, jefes de otros organismos de ese nivel y los jueces, no pueden tener ciudadanía extranjera, sugirió el estadista.

El Consejo de Estado, que reúne a todos los dirigentes de las regiones de Rusia, debe dársele en la Constitución un reconocimiento oficial, propuso Putin.

Ahora, según los artículos 111 y 112 de la Carta Magna de Rusia, el Presidente solo recibe el consentimiento de la Duma del Estado para nombrar al jefe del Gobierno de Rusia, y luego él mismo

nombra al jefe del gabinete, sus sustitutos y los ministros, recordó.

Propongo confiar a la Duma la aprobación de la candidatura del jefe del Gobierno de Rusia, y luego, a propuesta del jefe del Ejecutivo, a todos los vice primeros ministros y ministros federales, señaló Putin.

El mandatario estará obligado a aceptar la decisión del Parlamento, destacó el jefe de Estado, quien aclaró, sin embargo, que en un país tan extenso y diverso como Rusia es imposible un régimen parlamentario y se necesita de una presidencia fuerte.

Por eso, el jefe de Estado debe retener el derecho de determinar las tareas y prioridades del Gobierno, así como de destituir al jefe del ejecutivo y los ministros federales en caso de desempeño indebido de sus funciones o una pérdida de confianza, afirmó.

También sugirió que los dirigentes de las instituciones de la fuerza (ministerios de Defensa e Interior, servicio de seguridad, inteligencia exterior y otros) sean propuestos por el Presidente, pero aprobados, solo tras consultas con el Consejo de la Federación.

Además, se pronunció por que el senado ruso pueda decidir sobre la destitución de algún juez del Tribunal Constitucional (TC) y del Supremo (TS), en caso de poner en juego su reputación en ese cargo.

El TC, afirmó, debe contar con la posibilidad de, a propuesta del mandatario ruso, revisar la constitucionalidad de las legislaciones nacionales.

Todo ese paquete de enmiendas constitucionales debe someterse a consideración de la población y solo después de conocer sus resultados, tomar una decisión final, afirmó el estadista ruso.

El presidente ruso, Vladimir Putin, propuso como candidato a primer ministro al hasta ahora jefe del Servicio Federal de Impuestos, Mijail Mishustin, quien deberá ser aprobado por la Duma Estatal (cámara baja rusa).

Putin tuvo un encuentro de trabajo con Mishustin y le propuso ocupar la jefatura del Gobierno, indicó el servicio de prensa del Kremlin.

Es necesario de forma muy operativa aprobar la candidatura del jefe del ejecutivo y los nuevos ministros, declaró el dirigente de la fracción en la Duma del gobernante partido Rusia Unida, Serguei Niverov.

Mañana nos vamos a reunir para aprobar la propuesta de Primer ministro, declaró el político, cuya fracción cuenta con mayoría absoluta en la cámara baja.

Es necesario acelerar ese proceso para cumplir de inmediato con las nuevas tareas recomendadas por el jefe de Estado en su discurso ante la Asamblea Federal, donde propuso cambios sustanciales en materia de demografía, salud y educación.

Putin firmó esta jornada el decreto de renuncia en pleno del gobierno del primer ministro saliente Dmitri Medvedev, a quien propuso ocupar el cargo de vicepresidente del Consejo de Seguridad Nacional, un puesto que aún debe ser creado, aclaró el mandatario ruso.

En una reunión con todos los miembros del gabinete renunciante, Putin recordó que Medvedev llevaba siete años seguidos como Primer Ministro, algo sin precedentes en la historia moderna rusa, apuntó.

De acuerdo con los cambios constitucionales propuestos por el jefe de Estado, la Duma deberá aprobar la candidatura de Primer Ministro presentada por Putin, quien deberá acatar la decisión final del órgano legislativo.

Hasta ahora, el procedimiento incluía una propuesta del Kremlin para jefe de gobierno y todos los ministros al legislativo y este solo daba un visto bueno formal a esas candidaturas, sin muchas opciones

para rechazarlas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212020-renuncia-de-gobierno-ruso-responde-a-cambios-propuestos-por-putin>



Radio Habana Cuba